

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 10. Juni 2015

Zukünftige Planungen zum Altstandort der Albert-Schweitzer-Schule

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat seine Pläne zur Nutzung des ab Ende 2016 nicht genutzten Gebäudes und des zugehörigen Grundstücks der Albert-Schweitzer-Schule vorzustellen.

Beschluss Nr. 0070

Antragsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher